



HERIDO POR TERRORISTAS. Washington, marzo 9. Policías atienden a un civil herido, durante el ataque terrorista a la sede internacional del centro judío B'Nai B'Rith, en Washington.

Cuba Negocia con Leche Obsequiada por Europa

BRUSELAS, marzo 9 (AP).—Un vocero de la Comisión europea, el organismo ejecutivo del Mercado Común, dijo hoy haber pedido al programa de alimentos mundiales de las Naciones Unidas, que investigue informes de que Cuba recibe polvo de leche descremada como obsequio de Europa Occidental y luego la vende en forma de leche condensada en latas.

Según tales informes, Cuba vendió 18 millones de latas de leche condensada por 2.7 millones de

dólares, principalmente a Jamaica.

El vocero dijo que hasta ahora la Comisión no tiene prueba alguna de que Cuba se dedique a la reexportación o comela cualquier otro tipo de irregularidades con las donaciones.

Otro funcionario del Mercado dijo que Cuba obtuvo recientemente 5.000 toneladas de polvo de leche como obsequio de los nueve países, de reservas compradas en Irlanda.

El polvo de leche descremada cuesta unos 350 dólares la tonelada en el mercado mundial, pero el

—Favor pase a la Pág. 65.

Hoy se Reúnen Comisiones de El Salvador-Honduras

TEGUCIGALPA, 9 de marzo. (ACAN-EFE). Durante tres días, a partir de mañana, estarán reunidas en el sitio fronterizo común de "El Amatillo", comisiones de los Gobiernos y ejércitos de Honduras y El Salvador, se dio a conocer oficialmente hoy aquí.

La reunión de funcionarios de las cancillerías, los Estados Mayores, Comisiones de Estudios Territoriales, y funcionarios de

—Favor pase a la Pág. 42

Cumbre Afro-árabe Dará Ayuda a Guerrilleros de Africa

EL CAIRO, Marzo 9 (UPI) -- La Primera Conferencia Cumbre Afroárabe concluyó hoy con éxito, según sus delegados, y con la promesa árabe de dedicar 1.500 millones de dólares para el desarrollo del Continente negro y con los africanos decididos a acelerar la lucha contra los regímenes blancos del Africa Meridional y aislar políticamente a Israel.

La conferencia que duró tres días y a la que asistieron delegaciones de 59 países, declaró

su "respaldo total" a los movimientos guerrilleros que luchan contra los regímenes de minorías blancas en Rhodesia y Sudafrica y fue considerada tanto por árabes como por africanos como el umbral de una nueva era de cooperación mutua.

En el cónclave afloraron rencillas internas entre países africanos, entre ellas el feudo que mantiene el Presidente de Uganda, Idi Amin, con Kenya y Tanzania,

—Favor pase a la Pág. 35

Renuncia Colectiva del Gabinete de Pinochet

SANTIAGO (CHILE), marzo 9 (UPI). Todos los Ministros de Estado renunciaron hoy dejando en libertad de acción al Presidente Augusto Pinochet, para que proceda a reestructurar el Gabinete.

Las renuncias fueron entregadas esta tarde al mandatario, pero no se informó de inmediato cual será la resolución del General Pinochet en cuanto a los cambios que introducirá en su equipo ministerial.

Versiones de prensa indicaron que probablemente por primera vez será incorporada una mujer al Gabinete de Pinochet, pero otras fuentes dijeron que quizás hasta el

viernes no se conocerá la composición del nuevo Ministerio.

La reorganización alcanzará además a todas las dependencias oficiales ya que, según los despachos de prensa, Pinochet pidió la renuncia a los jefes de servicio y funcionarios de su confianza.

Una declaración oficial dice que la reestructuración del Gabinete se llevará a cabo, debido a que hay Ministros que han sido designados para "otras altas funciones de representación en el extranjero".

"Esta medida, al igual que en

—Favor pase a la Pág. 35

Carter Autoriza Viajes de Norteamericanos a Cuba

WASHINGTON, marzo 9. (UPI). El Presidente Jimmy Carter, en un gesto hacia la normalización de relaciones con Cuba, eliminó hoy la prohibición a ciudadanos norteamericanos de viajar a esa isla.

La medida entrará en efecto el 18 de marzo y también se referirá a Camboya, Corea del Norte y Vietnam.

Carter también calificó de "inapropiadas" las declaraciones del delegado Brady Tyson en Ginebra, sobre Chile, en relación con el papel de Estados Unidos en la caída del Gobierno de Salvador Allende.

Tyson hizo ayer una disculpa pública por el supuesto rol de Estados Unidos en el derrocamiento de Allende, en declaraciones ante la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas en Ginebra. El Departamento de Estado desautorizó luego esas manifestaciones, diciendo que habían sido hechas a título personal.

Carter dijo que "no se quién es ese que hizo" las declaraciones y agregó que no estaban autorizadas. "Yo no sabía nada de eso", dijo.

Agregó que la Comisión Investigadora del Senador Frank Church, en su informe sobre los eventos en Chile, "no encontró evi-

dencia alguna de que Estados Unidos participó" en el golpe del 11 de septiembre de 1973.

El levantamiento de la prohibición de viajar a Cuba era una iniciativa que se esperaba desde hace varias semanas. Es posible que ese gesto sea seguido por el envío de un equipo de béisbol a Cuba.

Carter subrayó que Estados Unidos no tiene relaciones con las cuatro naciones afectadas por su acción de hoy y agregó que tal paso, el establecimiento de vínculos diplomáticos, "será más difícil".

Estados Unidos y Cuba, que rompieron relaciones hace 16 años, ha indicado indirectamente que estarían preparados a iniciar negociaciones sobre diferentes asuntos, que podría resaltar en la eventual normalización de relaciones.

Dos de esos asuntos son posibles prontas negociaciones directas sobre límites pesqueros y la renegociación del acuerdo sobre piratería aérea.

El Secretario de Estado Cyrus Vance dijo la semana pasada que Estados Unidos no tiene condiciones previas que imponer a Cuba para esas negociaciones.

Tras Retenerla Nueve Horas Dejan Libre a Sofía Loren

PARIS, marzo 9. (UPI). La estrella del cine italiano, Sophia Loren, luciendo cansada pero compuesta, se reunió hoy en París con su esposo, el Productor Carlo Ponti, después de haber estado detenida nueve horas en el Aeropuerto Leonardo Da Vinci, de Roma, para ser interrogada por la policía.

La estrella de 42 años, que para los espectadores de todo el mundo por cerca de 20 años ha sido el símbolo de la mujer italiana, fue interceptada en el Aeropuerto de Roma y su equipaje cuidadosamente inspeccionado.

La policía del Aeropuerto de Roma dijo que la actriz estaba a punto de abordar el avión bajo un nombre supuesto, para reunirse en París con su esposo y dos hijos, que residen en París.

La actriz, ocultando parcialmente su fatiga detrás de enormes gafas ahumadas, se mostró reticente a hacer declaraciones. Consultada sobre su pericance con la policía del Aeropuerto romano, dijo: "No

quiero hacer comentarios sobre eso".

Ponti, que descubrió a la Loren en un concurso de belleza de Nápoles y luego inició una serie de batallas legales para poder casarse con ella, parecía nervioso mientras la esperaba en el Aeropuerto Charles de Gaulle.

"Ella me llamó durante la noche. No quiero decir nada. Lo único que quiero es ver a mi esposa", declaró el productor.

En Roma, la estrella dijo a los reporteros que viajaba a París a terminar el doblaje de una película. Antes de abordar el avión, Sofía llamó por teléfono para tranquilizar a su madre Romilda Villani, que vive en Roma.

Vestida en un discreto abrigo azul con pantalones del mismo color y con su cabeza cubierta por un gorro tejido, la actriz saludó a su esposo con nerviosidad y la pareja fue llevada por una amiga del matrimonio en forma precipitada hasta el auto de Ponti, que

—Favor pase a la Pág. 42.



FESTIVAL DE ARROZ. Mitsuikaido, Japón, marzo 9. Campesinos japoneses juegan en un festival del arroz, realizado aquí el mes pasado, arrojándose barro entre ellos y chapoteno en el arrozal.